
 
 

 

 

 
CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

 

ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, PRIMEIRO 

SEMESTRE, DO BIÊNIO (2025/2026), DA OITAVA 

LEGISLATURA (2025/2028), DA MUNICIPALIDADE NA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARATAÍZES/ES, QUE SE 

REALIZOU NA TERÇA-FEIRA, PRIMEIRO DE ABRIL, ANO 

DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS DEZOITO HORAS 

(01/04/2025, 18h). 

 

 

MESA DIRETORA/VEREADORES: 

Presidente: ERIMAR DA SILVA LESQUEVES – MDB 

Vice-Presidente: ANDERSON DE SOUZA LAURINDO - PSB 

Secretário: JORGE MARVILA – PSDB 

 

Ao primeiro dia do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e cinco, no Plenário Elias 

da Silva, localizado na Avenida Governador Francisco Lacerda de Aguiar, nº 113, centro, 

Marataízes/ES, CEP.: 29.345-000. O Sr. Erimar da Silva Lesqueves, Presidente, reuniu-se em 

Sessão Ordinária no Primeiro Semestre do Primeiro Ano Legislativo, Biênio dois mil 

(2025/2026), Primeira Parte da Oitava Legislatura (2025/2028) da Municipalidade na 

Câmara Municipal de Marataízes/ES. Registraram-se assinadas as presenças dos Nobres 

Senhores Vereadores: Anderson de Souza Laurindo - PSB, Arilson Rocha Fernandes - AGIR, 

Cleverson Hernandes Maia - PODEMOS, Eraldo Duarte Silva Junior - PSB, Erimar da Silva 

Lesqueves - MDB, Francisco Pereira Brandão - REPUBLICANOS, Isaque Gomes Serafim - 



 
 

 

 

REPUBLICANOS, Jorge Marvila - PSDB, Jorge Marvila Fernandes - PSDB, Pedricio Pereira 

Marvila - PV e Weliton da Silva – PSB. Ausência justificada dos vereadores Hudson Paz 

Teixeira – AGIR e  Leonildo Gomes Ribeiro – DC.  Há vendo quórum regimental, o Presidente, 

em nome de Deus, declarou aberta a sessão ordinária. Instalaram-se os trabalhos. O 

presidente solicitou que todos ficassem de pé, e nos termos do §3º do artigo 109 do REGIN, 

que a Secretária fizesse a leitura bíblia, e logo após, que o Vereador Arilson fizesse uma 

oração. Ato contínuo, o Presidente Erimar convidou a todos que se mantivessem de pé para 

ouvir o hino nacional. Nesse sentido, neste dia entoou-se o Hino Nacional. Em seguida, o 

Presidente, nos termos do artigo 110 e seguintes do REGIN, solicitou que a Secretária fizesse 

a leitura do expediente do dia, as quais sobre a mesa constaram as seguintes matérias: 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 03/2025 – Assunto: Moção de Aplausos aos Oficiais de Obras 

Públicas da Prefeitura Municipal de Marataízes.  

Ato contínuo, o vereador Isaque solicitou que fosse cortado o pequeno expediente. 

Em continuidade, o presidente consultou os vereadores sobre o pedido do vereador Isaque. 

Os vereadores que aprovam que seja cortado o pequeno expediente que permanecesse 

sentado. Todos permaneceram sentados, votação aprovada por unanimidade dos 

presentes, com ausência dos vereadores Hudson e Leonildo. Em continuidade, o presidente 

consultou os vereadores a respeito do pedido do vereador Anderson. Os vereadores que 

aprovam permaneçam sentados, tendo todos os vereadores presentes permanecidos 

sentados, o Presidente passou para o grande expediente. Em seguimento, o presidente 

passou para o GRANDE EXPEDIENTE, momento em que os vereadores se manifestaram na 

seguinte ordem: 1º) Anderson (dispensa); 2° Pedricio (realizou cumprimentos e questionou 

sobre a questão da insalubridade cortada dos servidores públicos, enfatizando a situação 

dos servidores públicos que atuam na UPA e CEM, destacando a importância do 

reconhecimento e da manutenção dessa insalubridade, dado o ambiente de trabalho 

peculiar e as condições adversas enfrentadas por esses profissionais), 3° Jorge Marvila 

Fernandes (realizou cumprimentos e falou sobre suas indicações, destacando a indicação de 

um quebra-molas na Comunidade de Tomazinho e  Alto de Lagoa do Siri e também sobre a 

pavimentação asfáltica na localidade de Jabuti, próxima a casa  do Sr. Madruga. Em 



 
 

 

 

continuidade, o vereador falou sobre a questão dos agentes de saúde, destacando a 

necessidade de uma análise sobre a distância que esses profissionais precisam percorrer 

para bater o ponto. Questionou a viabilidade de uma medida que possa facilitar o 

deslocamento desses trabalhadores, levando em consideração a logística e as condições 

atuais para o cumprimento de suas funções) 4° Francisco (realizou cumprimentos e abordou 

sobre as demissões do resgate e UPA, enfatizando que são profissionais competentes e 

também falou sobre as indicações para a localidade de Boa Vista, mencionando que, 

especialmente na época de chuvas, os moradores da região enfrentam grandes dificuldades 

para se locomover. Em continuidade, o vereador Francisco convidou os vereadores 

Anderson e Arilson, membros da Comissão de Saúde, para juntos elaborarem um protocolo 

solicitando à Secretaria Municipal de Saúde que compareça à próxima sessão da Câmara. O 

objetivo é que a Secretaria esclareça à população sobre a falta de fraldas e medicamentos 

essenciais, explicando os motivos da escassez e informando quando os produtos estarão 

disponíveis. Francisco ressaltou a importância dessa transparência, uma vez que a 

população precisa de respostas claras e urgentes sobre a situação). 5° Weliton (realizou 

comprimentos a todos os presentes, compartilhando uma mensagem de fé e reflexão. Em 

seguimento, direcionou um boa noite especial ao amigo Warley Santos, que foi 

homenageado na última sessão com uma Moção de Aplausos, expressando sua admiração 

e reconhecimento. Em continuidade demostrou sua preocupação em relação aos últimos 

acontecimentos no município, deixando claro que os servidores e a população são o bem 

mais precioso para os vereadores e por  fim enfatizou sobre importância da cobrança a e 

fiscalização.) 6° Cleverson (cumprimentou a todos os presentes, falou sobre suas indicações 

destacando as indicações sobre a revitalização e urbanização da praia da Barra até a praia 

Central, também sobre a criação de ciclovias que se estendam até a Lagoa do Siri, bem como 

os portais. Em seguimento falou sobre o auxilio alimentação dos servidores, bem como 

demostrou sua preocupação a respeito a insalubridade da área da saúde.) 7° Eraldo Duarte 

(cumprimentou os presentes, falou sobre sua indicação para a criação de um programa 

educacional gratuito, que ofereça bolsas de estudos, cursos técnicos e graduações 

superiores para a população de Marataízes, também apresentou uma indicação para a 



 
 

 

 

construção de uma praça de lazer, com playground e academia popular na localidade de 

Boa Vista. Em continuidade, também demonstrou preocupação e falou sobre a questão da 

insalubridade no município da área de saúde, bem como a preocupação em relação as 

demissões no município). Esta sessão pode ser conferida em sua íntegra, no Canal da 

Câmara Municipal de Marataízes/ES, por meio do sítio eletrônico YouTube, em: 

https://www.youtube.com/watch?v=hiHkTnr9qzs.  Em continuidade, o vereador Anderson 

solicitou que as indicações sejam votadas em bloco. O Presidente consultou aos vereadores 

sobre o pedido do vereador Anderson na realização da votação das indicações em bloco. Os 

vereadores que aprovam que as indicações sejam realizadas em bloco que permanecesse 

sentado. Todos permaneceram sentados, votação em bloco das indicações aprovada por 

unanimidade dos presentes, com ausência dos vereadores Hudson e Leonildo. Em 

seguimento, o presidente agradeceu a presença dos secretários de finanças, planeamento 

e governo e publico presente. Ato contínuo, o Presidente informou que a ata da sessão 

ordinária do dia 25/03/2025 sob o protocolo de nº 521/2024 esta a disposição para 

apreciação dos nobres edis.  

Em seguimento, o Presidente colocou a ata da sessão ordinária realizada no dia 

18/03/2025 sob o protocolo nº 463/2025 em discussão. Nenhum vereador a discutir, o 

Presidente colocou a referida ata em votação. Os vereadores que aprovam permaneçam 

sentados, tendo todos os vereadores presentes permanecidos sentados, o Presidente 

declarou aprovada por unanimidade dos vereadores presentes, a ata da sessão ordinária do 

dia 18/03/2025, com exceção a ausência dos vereadores Hudson e Leonildo. Ato contínuo, 

o Presidente abriu a discussão com a moção de aplausos  nº 03/2025 dos oficiais de obras 

públicas da Prefeitura de Marataízes. Aberta a discussão, não houve discussão, foi à votação. 

Moção APROVADA por unanimidade dos vereadores presentes, com exceção a ausência dos 

vereadores Hudson e Leonildo.  ORDEM DO DIA/MATÉRIAS À DELIBERAÇÃO. Ato contínuo, 

solicitou o Presidente que a Secretária fizesse a leitura do parecer referente as indicações 

de nº 24/2025 (Processo nº 207/2025), 45/2025 (Processo nº 280/2025), 46/2025 (Processo 

nº 281/2025), 63/2025 (Processo nº 334/2025), 64/2025 (Processo nº 335/2025), 69/2025 

(Processo nº 345/2025), 70/2025 Processo nº 346/2025), 72/2025 (Processo nº 361/2025), 

https://www.youtube.com/watch?v=hiHkTnr9qzs


 
 

 

 

82/2025 (Processo nº 391/2025), 83/2025 (Processo nº 392/2025), 89/2025 (Processo nº 

398/2025), 90/2025 (Processo nº 398/2025), 91/2025 (Processo nº 415/2025), 93/2025 

(Processo nº 417/2025), 105/2025 (Processo nº 440/2025), 106/2025 (Processo nº 

441/2025), 115/2025 (Processo n° 450/2025) e 119/2025 (Processo n° 460/2025). Em 

continuidade, o presidente informou que as indicações de Hudson Paz seriam retiradas de 

pauta, tendo em vista que o mesmo não se encontra bem de saúde e, portando, não pode 

está presente na sessão. A secretária fez à leitura de todas as indicações citadas, tendo o 

Presidente colocado as indicações em discussão. Não havendo nenhuma discussão, o 

Presidente colocou as indicações em votação, informando que, os vereadores que aprovam, 

permaneçam sentados. Todos os vereadores permaneceram sentados, tendo o Presidente 

declarado aprovado por unanimidade dos vereadores presentes, com ausência dos 

vereadores Hudson e Leonildo. Em continuidade, o Presidente informou que estavam 

disponíveis as Moções de Aplausos a serem entregues aos cidadãos Warley e Rafaela, em 

reconhecimento aos serviços prestados à comunidade. As moções foram entregues.  O 

presidente declarou o fim da pauta do dia, porém, em tempo, informou que no próximo dia 

07/04/2025 haverá a reunião das comissões de Justiça e Finanças convocando todos os edis 

que fazem parte das referidas comissões. O Presidente Erimar da Silva Lesqueves agradeceu 

a presença de todos e não havendo mais nada a ser tratado, declarou encerrada a presente 

sessão. 

 

 

ERIMAR DA SILVA LESQUEVES 

Presidente 

 

ANDERSON DE SOUZA LAURINDO 

Vice-Presidente 

 

JORGE MARVILA 

Secretário 
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